

## Les Ateliers du Plateau

### Réunion du CA du 10/01/2026

Présents : Olivier, Mylène, Martin, Khorine, Gilles, Fred, Jacques, Monique, Léo

#### Ordre du jour :

- Préparation de l'AG
  - Décider de la date et du lieu 07/02 10h salle du tram si dispo ou salle du Cercle
  - Réservation de la salle Monique
  - Envoi des mails envoi autour du 20/01 au plus tard, Léo. Diffusion sur PanneauPocket ?
- Discussions sur le futur bureau (qui veut partir ou intégrer le bureau ?)
  - Mettre en place d'un tier sortant Léo
- Ouverture des ateliers le lundi à 17h
  - Créer un canal de communication pour savoir qui est dispo à 17h avec une clé Créer un Whatsapp avec : Martin, Fred, Monique, Léo, Mylène, Colin, Serge Léo
  - Faire le point sur qui a les clés ou qui en aurait l'utilité Colin, Martin, Monique, Léo, Jérôme ?, Alain, Original
- Demande de subvention effectuée auprès de la mairie de Lavans
  - Demande effectuée sur le motif de se "maintenir" aux normes incendies et d'accès à une trousse de secours Demander à l'assurance si ils peuvent fournir du matériel pour la sécurité incendie ? Khorine
  - Équiper l'atelier bois (trousse de secours : Fred fait une liste, Incendie : attendre la convention ?)
  - Défibrillateur ? A vérifier où il y en a à proximité
  - Le Sictom a déjà donné des subventions, à regarder. Léo
- Attente de la convention pour les locaux avec la mairie de St-Lup (à relancer) Monique
- Attente de nouvelles concernant les nouveaux compteurs électriques auprès de la mairie Monique
  - Potentiellement des travaux de mise aux normes à prévoir ?
- Attente auprès du Crédit Agricole pour les accès aux comptes (pour Mylène et Léo) (à relancer) Khorine
- Atelier général
  - Rangement ? Déchetterie ? Nettoyage ? Atelier rangement mercredi 14 après-midi => Martin ouvre
  - Point sur les ordi (batteries, disques durs, chargeurs) Martin et Léo
  - Réorganisation autour du matériel à partager Olivier
  - Garage dispo à Cuttura ? Pas pertinent pour le moment d'avoir un espace en plus pour les Ateliers
  - Aspiration pour l'atelier thermique ? Déplacer l'atelier thermique à la place des objets en vente ? Régler problème de lumière A étudier au moment du prochain rangement collectif
- Atelier vélos
  - Un peu en dormance pour l'hiver et en l'absence d'Alain et Jérôme Khorine demande à Daniel Coudor s'il veut s'investir aux vélos

- Voir avec Jérôme pour faire un point sur les vélos notamment électriques au garage du CPIE
- Atelier bois
  - Rangement et organisation nécessaire
  - Décider d'un endroit pour ranger le matériel de Gilles
  - Charte d'utilisation (une ébauche existe mais certains points sont à voir afin de la rendre plus pertinente) Point avec Thierry, Fred, Olivier, Jacques, Gilles, Léo      Olivier contacte Thierry pour organiser un point et qu'il nous aide dans l'organisation de l'atelier bois
- Communication
  - Interne : Voir pour fiabiliser l'envoi de mails à des groupes      Léo et Fred se renseignent
  - Externe : Création d'une commission communication : Fred, Léo, Mylène
- Point finance Khorine doit faire un point par mail
- Point demande de rescrit, réponse attendue de la part des impôts sous 6 mois après la demande (faite en octobre)
- Alarme      Martin